

Domini gratias uocare
et omnia in eis habere.

Geirnabor Constitution

¶ **W** **E** **A** **R** **E**

Schwer zu helfen

Wm. W. Brewster

— ରୂପାଳୀଙ୍କିରଣ = —

Z. h. f. j. g. m. s. c.

W. H. G.

¶ Of the Office of the Clergy.

Domine responde mihi secundum misericordiam tuam. In dilectione tua dñe. et in gloriâ tua. et in misericordia tua. et in amorem tuum. et in misericordiam tuam. et in misericordiam tuam. et in misericordiam tuam.

des difficultate coruscaverunt, ardoribus quo lenocinare posse

and the author of the book, and the date of its publication.

and the audience could see, quite easily, what was intended by a

and in the autumnal days of my life, when I was but a
youth, I often heard the old men of the country, who had
lived through the Indian wars, speak of the
old-time Indians as a race of savages, who were
as wild and undisciplined as the animals they
lived among, and who were as savage and
ferocious as any beasts of prey.

¶ Estado de São Paulo

de multitudine ceterorum quibus quinque dominicas ad uocem
tuam d' uite, de morte, de resurrectione, de transuersione a pessima
ad ueritatem certitudinem habent. *Ad finem*

- Almacén de Ferretería y Abarrotes "El Bazar" -
José Moisés Alvarado Huic
- Mexicano -

- Despacho de conciagaciones, importaciones y exportaciones.
J. Pérez Gómez
- Mexicano -

- Almacenes de Abarrotes "La Villa de Madrid"
y "Antigua Sevillana"
J. Orta
Fernando Bolo
- Español -

- Almacén de Joyería, Mueblería, Inquertería y
Objetos de Llujo "La Obesa"
Pomar Hnos
- Franceses -

- Almacén de Abarrotes "El Centro Mercantil"
Fernando Pontigo Sosa
- Español -

- Hacienda de labor y magner "El Salmar"
F. Alzate
- Mexicano -

- Almacén de Ropa "El J. Universidad"
Fernando Góndor
- Mexicano -

- Almacén de Abarrotes "La Curi Verde"
Sergio de la Torre
- Español -

- Almacén de Abarrotes, Comisiones, Conciliaciones
Martín Fernández
- Españoles -

- Hacienda "Santa María Copalapa y Palacio"
Luis Rodríguez
- Mexicano -

- Gran Hotel y Restaurante "Grenfell"
Gardiner Brant
- Italiano -

- Fotografía y Tipografía Artísticas.
José Bustamante
Mata
- Mexicano -

- Director de las Negociaciones Minera y Beneficia
ria de metales de "Real del Monte"
C. Gómez
- Mexicano -

- Minero, Encargado de Metálos y Oficinas del
Cerro de Barreiros de La Laguna
Alfonso Gómez
- Mexicano -

- Almacén de Óxidas del Molino de Colindres
"La Unión" del Estado de México Colima
José González Flores S. en C.
Rafael Flores
- Español -

- Hacienda de labor y planta de azúcar "Sofía"
Felipe J. Estrada
- Español -

- Director Gerente del Banco de Hidalgo
Blasiano Villegas
- Mexicano -

- Compañía Beneficiadora de Metales "La Unión"
V. Chabot
- Ingles -

- Compañía Beneficiadora de Metales "La Unión"
Luis O. del
- Ingles -

- Compañía Minera de "Santa Gertrudis y Mineral de
Sociedad Anónima
Jaime Abraham
Tobías V. Peralta
- Ingles -

- Compañía de Transmisión Eléctrica de Colonia
Sociedad Unión
F. O. Renström
- Aleman -
Noruego -

— International Bank & Trust Co. of America —
(Banco y Crédito Internacional de América)
Capital suscripto Mil millones de pesos en Oro.
— Sucursal de León —
— Manager — *José A. Pérez*
— Cashier — *A. Stanley Davis*
— Americanos —

Los extranjeros que, sin más ambición
que respetar los fueros de una autoridad honrada y
que, dentro de todo espíritu de justicia y a todo este-
no político hemos podido valorizar sinceramente y de-
safasandamente el gran adelanto que en ello son-
dado del proprio sujeto ha logrado el Pueblo
Mexicano debido a la gestión gubernativa del

General Porfirio Díaz

quien con patrióticos esfuerzos y energías dignas de
todo orgullo ha cimentado la moralidad administrati-
va, el orden y la paz en la República, entregada
durante más de sesenta años a fieras revolu-
ciones, conquistándole con ello confianza, crédito y sim-
patías, interior y exteriormente.

Francisco Rule
Beneficiario de minas, Minas
y Agricultor

que después de cuarenta años de interrumpidos
esfuerzos se hoy comienda plenamente sus labores, con
la independencia que le da su posición y así obtiene
lo que consignó aquí la administración, el respeto y el
carácter que le inspira el

General Estadista Mexicano

hace votos por qué la Nación, en beneficio de propios
y extranjeros, siga aprovechando los talentos exce-
pcionales de tan Ilustre Gobernante, y que el honroso
y modesto Gobernador del Estado de Hidalgo.

Pedro Lo Rodriguez

sigue secundando con la eficacia y beneplácito que lo ha
hecho hasta hoy, las mareas salvadoras de aquel

Combate del Estado

Pachuca, 5 de Mayo de 1903

Francisco Rule

— Inglés —

La Nación Mexicana al entrar formó
y resueltamente a la senda que debía llevarla a su
regeneración social y política es deudora al

General Porfirio Díaz

de que todos los pueblos cultos hayan fijado su atención
en él, estorgiéndole cordial simpatía y respeto.

Mauricio de la Arona

que de su nombre había estado en Europa recien-

do una educación científica, al llegar a la mayor edad,
y escuchar los merecidoselogios que allí se hacen hoy de
Méjico, tomó desde luego la resolución de trasladarse a
d en compañía de sus hermanos, para vigilar el ex-
plotación y productivo desarrollo del

Ingenio de Azúcar Zacatépec,
ubicado en el Estado de Morelos y de la Hacienda
de labor que el Estado de Querétaro es conocido con
la denominación de "El Laurel"

siendo su consiguiente, sincero, desapasionado y ageno
a toda ambición mezquina, su deseo de que el

Gran Estadista Mexicano
siguiera al frente del Gobierno Nacional, hasta la plena
solución de los beneficios problemáticos que actualmente tiene
en estudio y que asfianzarán el grandioso porvenir de la
República.

Méjico, 18 de Junio de 1903.
Mauricio de la Arona
— Español —

Las benéficas reformas introducidas previsiona-
mente en la Hacienda Pública, la liquidación y recon-
ciliación de la Deuda Nacional, la disciplina y el en-
caminamiento de la Ciencia armadas en el Ejército, el gran
desarrollo que por medio de las seguridades y garantías
que hoy tienen los ciudadanos en sus hogares viven e
intereses, han adquirido la Agricultura, la Industria
y el Comercio, ser títulos deshonrados y justos para
que los mexicanos y extranjeros que cordialmente se en-
trenan por el sorgir de buen nombre y la prosperidad
futura de la República, demanden sea ejercida su am-
pliación ulterior, la permanencia del

General Porfirio Díaz
en la Suprema Magistratura de la Nación, como
una figura política excepcional que ha venido a sentar
la grandeza, reconstrucción de un pueblo, y que por
lo mismo sabrá consolidar todas las conquistas de pro-
greso alcanzadas hasta hoy.

D. Juan Hermanos
propietarios de la Sociedad Refinería y Cofretería
denominada "La Perla",
conociendo sus deberes de astucia, sin medida alguna en
la política nacional y con la independencia y honestidad
del trato honesto, hacen desinteresados votos por qué el

Husto Estadista Mexicano
aceite y acepte el anhelo de sus conciudadanos que unánime-
mente lo designan para que siga sin interrupción la gran
reconstrucción de la República que con tanta salicudine
ha venido sosteniendo hasta hoy.

Méjico, 19 de Junio de 1903
Juan Hermanos

— Alemanes —

Los mejores energías del Pueblo Mexicano que desde 1861 hasta 1876, solo habían sido empleados en los grandes esfuerzos por la Independencia de la Patria, por la emancipación de la Conciencia y la franca emisión del pensamiento, muchas veces por intereses basados más en ambiciones personales, y por fin, para llegar a una constitución definitiva de paz, orden y progreso, dejando a la explotación extranjera las considerables riquezas de nuestro país, en un período de veinte años y concesiones de la evolución social y política, sumadas por la Administración del

General Porfirio Díaz,

han adquirido unidad de acción y consagradas a su trabajo bien organizado, preciso y lucrativo, presentan certos de actividad muy real tan importantes como la

Compañía Ganadera

Sociedad Cooperativa, Limitada, que introduce anualmente al Rastro de esta Capital como

80.000 Cabezas de Ganado bovino
con valor de \$4.000.000,
exportando 60.000 poides con peso de 3.000.000 K.
que superan más de 1.000.000.

Dejemos, cuando menciono Negociación una de las bienas más importantes de México, que han adquirido vida propia y rienda, se desarrolló a la sombra del Gobierno de moralidad, de crédito y de garantías del Ilustre

General Porfirio Díaz,

ambulante por permaneciendo en la Línea Magdalena de la Nación como patriotas sinceros que, con no interrumpidas actividades buscamos colectivamente el bienestar de la Patria.

Méjico, 22 de Junio de 1903

Presidente.
Fernando
Mexicano.

El General Porfirio Díaz,

como reconstructor de la Nación Mexicana, ha contribuido para con sus conciudadanos, los extranjeros y la Historia, el compromiso incluyente de conservar todo servicio al servicio de la Patria, a fin de llegar a sus fiestas en el Toto, una herencia política de paz, orden y moralidad que certe en el futuro revoluciones y bastidores, y si a los extranjeros nos es protocolo mandarlos en todo aquello que relación con los partidos políticos de la República, en cambio, tenemos el derecho indisputable, como miembros de una Sociedad culta, para manifestar sincera y honestamente, nuestras simpatías y nuestro cariño al Gobernante que aunque la invisibilidad de nuestras vidas y la garantía de nuestras fortunas. Por consiguiente, la sexta Reelección a la Presidencia de la República del

Hijo Cuauhtémoc Mexicano

significa el cumplimiento de una necesidad nacional fu-

lificada plenamente ante el mundo civilizado por las salvadoras consecuencias que de ella se derivan.

*Enrique G. Schäfer,
proprietario de la Joyería Relojería y Optometría
denominada "La Joyal,"*

con todo el desinterés, respeto y admiración que sin falso ni adulterio, inspira a los hombres bien intencionados, en

Hoyquido Hombre Púlico

que siente el honor de Méjico, deseó que su vida no se agote hasta no terminar su obra maestra.

Méjico, 25 de Junio de 1903.

*Enrique G. Schäfer
- Aleman. -*

Los extranjeros que desde jóvenes vienen a Méjico como mucha segunda patria, radicando en él muchas esperanzas y anhelos, queremos, no podemos, no queremos, no debemos permanecer insensibles a sus grandes avances en la renda del trigo, y demás mercancías en su política, en su administración, tenemos, indiscutiblemente, la prerrogativa, el derecho y hasta la obligación, de manifestar nuestras simpatías, de rendir homenaje de merecido respeto y de hacer oportuna mucha sincera alabanza, a aquellos de sus gobernantes que en mucho veredicto y desapasionado concepto, cooperen con su talento y con su energía a la prosperidad de la Patria.

*Eugen Mottz,
proprietario de una Negociación Importadora, Exportadora,
y de la Joyería Relojería y Optometría
"El Robinson,"*

como observador imparcial y testigo desinteresado durante diez años de la transcendental evolución financiera, social y política de que ha sido alma el

General Porfirio Díaz.

creo poder valorizar, con juicio como los conquistados que en mejoras materiales, moralidad administrativa y crédito nacional, ha logrado la República durante esa época de paz y de trabajo, y convencido de su mayor importancia y como un sentimiento nacido de una convicción indestructible, auténtica que el

Ejemplar Ciudadano

el Laborioso Estadista Mexicano, sigue desempeñando la Presidencia de la República como el presidente destinado a encarnarla gloriosamente a su prosperidad en el presente.

Méjico, 1º de Julio de 1903.

*Augeleto
- Aleman. -*